

BAB V

PENUTUP

5.1 Kesimpulan

Berdasarkan Penelitian dan pembahasan yang dilakukan pada perusahaan Khi Parno, dapat disimpulkan pembuatan aplikasi menggunakan pengembangan *SDLC (Systems Development Life Cycle)*, perancangan sistem menggunakan bagan alur flowchart, *DFD (Data Flow Diagram)*, normalisasi dan relasi antar tabel, aplikasi dibuat dengan menggunakan tools xampp sebagai databasanya, adobe mictromedia dreamweaver sebagai perancangan kode program dan interface, langkah awal dalam pembuatan aplikasi ini adalah membuat database terlebih dahulu, membuat kode program dan interface, mengkoneksikan database, setelah itu aplikasi di testing menggunakan *blackbox testing*, dan *white box testing* dari tahap awal hingga pembangunan website.

Dengan adanya sistem informasi berbasis web pada perusahaan Khi Parno Las. Perusahaan dapat menyampaikan informasi perusahaan, jasa yang ditawarkan sebagai bentuk media promosi, pemesanan dan penjualan. Website yang dibuat akan mempermudah konsumen dalam mengetahui produk yang ada di dalam perusahaan, selain itu website yang dibuat dapat mempermudah pengelola, melakukan input data dan informasi baru tentang produk didalam perusahaan tersebut.

5.2 Saran

Setelah melakukan analisis dan Pembangunan terhadap website perusahaan Khi Parno Las, penulis memberikan saran untuk pengembangan kedepan terhadap sistem informasi ini. Saran yang ingin disampaikan sebagai berikut:

1. Penambahan fasilitas *upload* gambar dalam website agar konsumen yang ingin melakukan pemesanan kostum mendapat kemudahan untuk mengirim desain atau rancangan produk yang dipesan.
2. Penambahan tampilan rincian jumlah produk yang dibeli agar konsumen mendapat kemudahan menentukan produk yang ingin dibeli dan dibatalkan pada keranjang belanja.
3. Penambahan status *order* agar konsumen yang melakukan pemesanan dapat mengetahui kondisi produk yang dipesan.

Demikian saran yang diberikan penyusun terhadap penyempurnaan website kedepannya. Explorasi dan percobaan-percobaan perlu dilakukan agar mendapatkan hasil yang baik dalam penyempurnaan website tersebut.